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Le  mot du maire

Les vacances d’été sont terminées, mais pendant les mois de juillet et août, notre 
commune a néanmoins connu de nombreuses activités. Dans ce cadre, je tiens à 
féliciter et remercier l’ensemble des acteurs qui ont fait de notre commune un lieu festif 
et convivial. 
Mes remerciements vont bien évidemment à l’ensemble des membres de notre comité 
des fêtes qui ont réussi avec célérité, l’ensemble des festivités, comme par exemple, la 
Saint-Vincent, ou le Brandon, malgré la pluie, sans oublier un 14 juillet époustouflant. 
Dans ces remerciements, je n’oublierai pas notre dynamique et sémillante Jeannine, 
présidente des cheveux d’argent qui donne de sa personne pour animer le club des 
seniors, ainsi que l’ensemble des acteurs qui ont participé aux différentes animations 
de la médiathèque. Sur le plan culturel, je souhaite adresser à Thibaut Fagonde, le 
réalisateur du documentaire dont le titre est «Cru » qui a fait une projection  à la salle 
des associations, concernant   le patrimoine français des fromages fermiers au lait cru 
et les nombreux enjeux qu’il soulève. 
Dans un domaine plus structurel de la vie de notre commune, je tenais à vous indiquer 
que l’équipe municipale allait organiser une réunion publique sur la protection des 
berges de la Garonne  avec l’ensemble des acteurs concernés. Bien entendu,  nous 
vous communiquerons la date et l’heure de ladite réunion très prochainement. 
La vie d’une commune, c’est avant tout œuvrer au quotidien au bien-être de l’ensemble 
de la population sans exclusive.  Vous pouvez compter sur notre détermination, afin 
que notre lieu de vie soit toujours plus accueillant, convivial et solidaire. 
Bonne rentée à toutes et à tous !

Patrick Saulneron,
Maire de Gourdan-Polignan

Gourdan-Polignan Le Mag                                                         

Rafraîchissement 
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Mot de l’opposition
Possibilité est toujours laissée à l’opposition de prendre la parole dans le bulletin municipal.

Association des cheveux d’argent 

Interview de Jeanine Ronné, Présidente de 
l’association des cheveux d’argent 

Jeanine Ronné une présidente dynamique, pétillante, qui œuvre 
avec talent et générosité à  la destinée du club des aînés de la 
commune 

Depuis quand êtes-vous présidente de ce club ?
Je suis en piste depuis maintenant 2 ans, j’ai pris en main la 
destinée de cette association de joyeux drilles. 

Quelle est la philosophie d’une association  de seniors  en 
2022 ?
Carpe diem, nous sommes ensemble pour nous détendre, nous 
divertir, pour passer des moments de convivialité et bonheur ou 
la joie rayonne dans les cœurs. 

Que proposez-vous comme types d’animation ?
Nous avons toutes sortes d’animations, jeux de cartes Karaoké, 
repas festifs, danse, théâtre, etc. 

Combien avez-vous de membres  et quel est le coût de la cotisation ? 
Nous sommes actuellement 35 membres, le montant de la cotisation est de 12 euros par mois. 

Quels sont les horaires ?
Le mardi de 14 h à 17 h

Nos seniors ont gagné les rivages du Pays Basque

L’association des « cheveux d’ argent » appelée également « centre aéré des mamies » a organisé le 14 
juin dernier un voyage à Saint- Jean-de-Luz. Pas moins d’une quarantaine de seniors ont pu profiter de cette 
journée, placée sous le signe de la convivialité et du partage. 
Nos joyeux voyageurs sont partis de la commune en bus et ont profité de la visite de Saint Jean de Luz grâce 
à un petit train touristique.  Un repas typiquement Basque s’en est suivi qui a été  très apprécié par tous les 
convives. L’après-midi a donné lieu à une ballade sur le front de mer, du shopping, ainsi qu’une découverte  de 
l’église et du centre historique. 
Cette journée  placée sous les couleurs «rouge et vert» du Pays Basque a été une totale réussite.  Jeanine alias       
« Jaja » notre déesse dévouée et infatigable remercie chaleureusement la municipalité pour son implication et 
la bienveillance dont elle fait preuve à l’égard des seniors. 
Nous laisserons le dernier mot à notre charmante et délicieuse Présidente, qui nous fait grâce d’un instant de 
poésie en déclamant quelques vers issus des méditations poétiques d’Alphonse de Lamartine :

 « Ainsi toujours poussés vers de nouveaux rivages, 
dans la nuit éternelle emportés sans retour, 

ne pourrons-nous jamais sur l'océan des âges, 
jeter l'ancre un seul jour ? »

Grand merci à vous, reine de la prose et égérie de l’alexandrin. 



 Suite à la consultation des parents et avis favorable de ces derniers , la semaine 
des 4 jours sera mise en place à la rentrée prochaine. La garderie municipale 
étend son service sur toute la journée du mercredi avec la possibilité de la prise 
de repas le midi.

Inscription sur le site : lugaran.com

Travaux
 ► Gourdan-Polignan est un village qui n’a de cesse d’améliorer la 

qualité de ses infrastructures. Dans ce registre, il est bon d’indiquer 
que des panneaux photovoltaïques sont en train d’être disposés sur 
le toit du CFA, et ce, afin de contribuer à redistribuer de l’énergie 
verte sur le réseau. 

 ► Après une première tranche d’amélioration de l’éclairage public, une 
deuxième tranche verra le jour, d’ici la fin de l’année, dans divers 
quartiers de la commune. 

 ► Un enfouissement des réseaux  sera mis en œuvre rue d’Anglade. 
Cette action est naturellement en corrélation avec la volonté de 
l’équipe municipale de voir progressivement disparaître toutes les 
lignes apparentes du réseau électrique du village.  

 ► Sur le plan immobilier, la commune va reprendre en main la gestion 
de l’ancien hôtel Ferrière, en face de la gare, qui était jusqu’à présent 
géré par un office public d’HLM. 

C’est en fin d’année scolaire que Brigitte Brillaud qui était ATSEM (agent 
spécialisé des écoles maternelles) à l’école maternelle, a pris  une retraite 
bien méritée. Matilde Moréno, née à Toulouse et demeurant à Montréjeau 
est arrivée pour la remplacer. Ancienne surveillante au lycée de bagatelle, 
elle a déjà effectué des remplacements dans notre école maternelle.  
Nous lui souhaitons bonne chance dans le cadre de sa nouvelle fonction 
d’ATSEM  au sein de la commune. 

Du changement à l’École communale

Notre commune accentue encore sa densité 
sur le plan du commerce 

Rasvan Ursache, grossiste primeur

Initialement installé à Vielha  en Espagne, Rasvan Ursache, 
vient d’ouvrir un négoce de fruits et légumes de saison.  Ce 
dernier qui fait également la vente sur les marchés du dépar-
tement  pourra vous accueillir dans son nouveau dépôt,rue 
de l’industrie, en lieu et place de l‘ancienne entreprise SOC, 
non loin de la centrale électrique,  derrière la gare, afin de 
vous faire bénéficier de ses produits issus de l’agriculture 
conventionnelle ou biologique. 

Contact : Numéro de téléphone 07.55.95.20.50   

Nouveau commerçant

 MathildeBrigitte



Dimanche 11 septembre 

• La  traditionnelle foire aux fromages  se tiendra 
place de la prairie.

• 10 h 30 messe à la chapelle

• Traditionnel apéritif offert par la municipalité

Concerts de l’avent

• Vendredi 2 décembre à 20h30 à l’église-Saint-
Vincent : Récital Michel Etcheverry 

• Vendredi 9 décembre à 20h30 à l’église-Saint-
Vincent : Les  chanteurs Pyrénéens de Tarbes 

• Vendredi 16 décembre à l’église-Saint-Vincent:  
Le chœur Florentina et sa musique ancienne

• Vendredi 23 décembre à 20h30 à l’église Saint-
Vincent : Le Quintet vocal polyphonique  Canaletto 

• Messe de minuit à l’église Saint Vincent 

AGENDA

L’agence postale gourdanaise, 
un service public en danger de 

fermeture. 

Le service postal, auquel sont très attachés les 
Français, a connu depuis une dizaine d’années 
de nombreuses évolutions qui tiennent à la fois du 
contexte, mais surtout des changements dans la 
gestion de l’entreprise, La Poste. Derrière le panneau 
indiquant la présence postale dans l’espace rural, se 
distinguent différentes formes de service en fonction 
du chiffre d’affaires réalisé. Entre rentabilité et souci 
d’aménagement du territoire, principe imposé par les 
pouvoirs publics, La Poste cherche le juste-milieu. Ces 
évolutions produisent des impacts considérables sur 
les territoires ruraux et sur les habitants. En cela, notre 
commune ne fait pas exception puisque la baisse de 
fréquentations  a considérablement  augmenté depuis 
ces quatre dernières années.  
Aujourd’hui, les services publics obéissent 
malheureusement à une logique commerciale qui 
met en péril la notion de service public. Partant de 
ce constat navrant mais implacable, notre agence 
postale a perdu depuis 2018 environ 50 %  de son 
activité. Si cela continue, il est quasiment certain 
qu’une fermeture à brève échéance soit envisagée. 
Dans ce contexte, j’invite la population à se rendre le 
plus possible à l’agence postale de la commune  pour 
toutes les actions qui participeront à son maintien, 
comme l’achat de timbre, l’envoi  ou la réception de 
colis, le retrait de liquide au guichet, etc. 

Il est également important que les services postaux 
se sentent concernés en ouvrant aux heures 
convenues, en n’omettant pas d’avertir  la population 
par un panneau sur la devanture lors des fermetures 
occasionnelles, ce qui aux dires de certains 
administrés,  n’est  apparemment pas le cas. 
La préservation des services publics est l’affaire de 
tous, agissons pour préserver notre cadre de vie. 

Nous comptons sur vous !  
Patrick Saulneron 

Infos locales


